

SUPERIOR HOTEL

MENSCHEN & KARRIEREN

Neue Position in Stuttgart



Alexandra Meierhans / Foto: Arcotel Camino Stuttgart

Alexandra Meierhans hat Anfang des Jahres die Position des General Managers des Arcotel Camino in Stuttgart übernommen. Seit 2006 ist sie in der Hotellerie der Landeshauptstadt eine feste Größe, zuletzt leitete sie elf Jahre lang das Holiday Inn im Stuttgarter Norden. Meierhans begann ihre Laufbahn in der Hotellerie nach dem Studium in Lübeck mit Abschluss zur Betriebswirtin BA mit Schwerpunkt Tourismus im Steigenberger Maxx Resort auf Rügen. Die 54-Jährige verantwortete dort den gesamten Sportbereich. Nach verschiedenen leitenden Positionen im Sales & Marketing bei Hotelgruppen wechselte sie zum Holiday Inn in Stuttgart und übernahm dort schließlich die Verantwortung als General Manager. Außerdem brachte sie ihre Erfahrung als Chairman des Sales & Marketing Komitee für IHG D-A-CH ein. An der Cornell University School of Hotel Administration in Ithaca/USA schloss sie das internationale General Manager Programm mit Zertifikat ab.